

BSI Software komplettiert neuen Verwaltungsrat

BSI Software hat einen neuen Verwaltungsrat. Die Generalversammlung wählte Léo Apotheker zum neuen Verwaltungsratspräsidenten sowie die weiteren Verwaltungsratsmitglieder und stellt damit die Weichen für eine sichere Zukunft.

Baden, 08.01.2025 – Nachdem mit Bregal Unternehmerkapital im Juli 2024 ein neuer Investor für das kundenorientierte Wachstum und die Expansion von BSI Software in Europa gewonnen wurde, formiert sich nun der neue Verwaltungsrat des in seinen Fokusbranchen führenden Schweizer Softwareherstellers. Die Wahl des neuen Verwaltungsrats signalisiert Kontinuität und Innovationskraft. Neben den BSI Gründern Jens Thuesen und Christian Rusche wurden drei neue Verwaltungsratsmitglieder und der neue Verwaltungsratspräsident gewählt:

- **Léo Apotheker** Der neue Verwaltungsratspräsident war unter anderem CEO des Softwareunternehmens SAP sowie CEO und Präsident der Hewlett-Packard Company. Léo Apotheker unterstützt BSI bei der Definition und Umsetzung der Strategie und bringt umfangreiches Go-to-Market-, Produktwissen und Software-Know-how ein.
- **Burkhard Oppenberg** Burkhard Oppenberg verfügt über langjährige Erfahrung in der IT- und Finanzbranche, zuletzt als CIO der Gothaer Versicherung. Als Verwaltungsratsmitglied bringt er umfangreiches Know-how aus den Fokusbranchen von BSI und Fachwissen in den Bereichen Digitalisierung, IT-Strategie und Transformation ein.
- **Jens Thuesen** Gründer von BSI und langjähriges Verwaltungsratsmitglied.
- **Christian Rusche** Mitgründer, früherer BSI CEO und langjähriges Verwaltungsratsmitglied.
- **Philipp Struth** Partner von Bregal Unternehmerkapital und Verwaltungsratsmitglied.
- **Maximilian Sölch** Director bei Bregal Unternehmerkapital und Verwaltungsratsmitglied.

Der neue Verwaltungsrat wird eng mit der Geschäftsführung zusammenarbeiten, um die kundenzentrierte Ausrichtung und Strategie von BSI Software weiter voranzutreiben. Der ausgeprägte Sinn für Kundennähe bleibt Erfolgsgarant des Softwareherstellers. Alle Verwaltungsratsmitglieder teilen die Werte von BSI und das Ziel, sowohl innovative Softwarelösungen zu entwickeln als auch ein inspirierendes und förderndes Arbeitsumfeld für die Mitarbeitenden zu schaffen.

Biografien



Léo Apotheker war von April 2007 bis Anfang 2010 CEO des deutschen Softwareunternehmens SAP. Zuvor war er als Präsident und stellvertretender CEO tätig. Er trat 1988 als CEO von SAP Frankreich und Belgien in das Unternehmen ein. Nach seiner erfolgreichen Leitung der Kernregion EMEA und als Verantwortlicher für Global Operations wurde er 2002 in den Vorstand der SAP AG berufen. Dort übernahm er die Rolle des Präsidenten. Unter seiner Führung wurde SAP zum globalen Marktführer im Bereich ERP. Während seiner mehr als 20 Jahre bei SAP trug Léo Apotheker maßgeblich dazu bei, SAP zu einem globalen Unternehmen mit vielfältigem Lösungsportfolio zu transformieren. Später wurde er CEO und Präsident von HP (The Hewlett-Packard Company) und übte diese Position bis Ende 2011 aus. Heute ist Léo Apotheker Mitglied und Präsident mehrerer Verwaltungsräte von börsennotierten und privat geführten Unternehmen.



Burkhard Oppenberg verfügt über langjährige Erfahrung in der IT- und Finanzbranche. Nach seinem Studium der Informatik und Betriebswirtschaftslehre sammelte er mehr als 20 Jahre Erfahrung in der Banken-IT, davon 10 Jahre in der zentralen Rolle des Chief Information Officer (CIO) der DZ BANK. Anschliessend war er sechs Jahre als Partner bei den Unternehmensberatungen Roland Berger und Oliver Wyman tätig. Zuletzt leitete er neun Jahre als CIO die IT der Gothaer Versicherung und trieb dabei wesentliche Digitalisierungs- und Transformationsprojekte voran.

Burkhard Oppenberg bringt durch seine langjährige Erfahrung in leitenden IT-Positionen umfassendes Fachwissen in den Bereichen Digitalisierung, IT-Strategie und Transformation mit.



Über BSI Software

Der Schweizer Softwarehersteller BSI Software bietet mit der BSI Customer Suite eine ganzheitliche, AI-gestützte Plattform zur Digitalisierung von Kundenbeziehungen. Für Banking, Insurance, Retail und Energy & Utilities stellt BSI Software alles bereit, was eine exzellente Customer Experience braucht. Neben seiner langjährigen Branchenexpertise gehört dazu u.a. auch das CRM-System von BSI mit generativer 360°-Kundensicht und einem BSI Companion. Rund 230 Unternehmenskunden nutzen die Software von BSI, um ihre mehr als 150 Millionen Endkunden in ganz Europa zu erreichen. Seit der Gründung im Jahr 1996 in der Schweiz hat sich das Unternehmen als Marktführer in seinen Fokusbranchen in der DACH-Region etabliert. Zu den Kunden zählen renommierte Unternehmen wie der ADAC, die Raiffeisen Bankengruppe, Signal Iduna, PostFinance und die Merkur Versicherung. Software und Menschen im Zusammenspiel – dafür steht BSI.

www.bsi-software.com

Medienkontakt

Inken Martens
Senior Marketing Managerin PR und Communications
+49 40 180 240-803
inken.martens@bsi-software.com